

ABSTRAK

Siti Fatimah Auliyanti Puteri, 2023. *Preservasi Bahan Pustaka di Perpustakaan Madrasah Tsanawiyah Negeri 3 Kota Banjarmasin.* Skripsi, jurusan Ilmu Perpustakaan dan Informasi Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing Ibu Dr. Raihanah, M.Ag. dan Ibu Laila Rahmawati, S.Ag. S.S., M.Hum.

Kata Kunci: *Preservasi, Bahan Pustaka, Perpustakaan.*

Preservasi bahan pustaka adalah kegiatan untuk menyimpan kandungan informasi bahan perpustakaan. Skripsi ini bertujuan tentang preservasi bahan pustaka di perpustakaan MTs Negeri 3 Kota Banjarmasin . Kegiatan dan kendala yang dihadapi oleh pengelola perpustakaan di Perpustakaan MTs Negeri 3 Kota Banjarmasin dalam melaksanakan kegiatan Preservasi Bahan Pustaka,

Penelitian ini adalah penelitian yang menggunakan jenis penelitian lapangan (*field research*), yaitu penelitian yang dilakukan dengan cara terjun langsung ke lokasi penelitian untuk mengetahui preservasi bahan pustaka di Perpustakaan MTs Negeri 3 Kota Banjarmasin yang meliputi kegiatan dalam preservasi bahan pustaka dan kendala yang mereka hadapi dalam kegiatan preservasi bahan pustaka.

Jenis Penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif yaitu metode penelitian yang menghasilkan data deskriptif berupa kata-kata tertulis atau lisan dari orang-orang serta perilaku yang dapat diamati. Penelitian ini dilaksanakan di perpustakaan MTs Negeri 3 Kota Banjarmasin dengan melakukan wawancara kepada 2 Informan. Pengumpulan data observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini adalah kegiatan preservasi bahan pustaka di Perpustakaan MTs Negeri 3 Kota Banjarmasin yaitu adanya kegiatan pemeliharaan bahan pustaka dengan melakukan penjilidan dan menjaga kebersihan ruang perpustakaan setiap hari, pencegahan kerusakan bahan pustaka dengan dari manusia, binatang seperti rayap, debu dengan cara membuat peraturan kepada pemustaka kemudian secara rutin melakukan penyemprotan bahan insektisida dan membersihkan rak-rak buku dari debu, melakukan perbaikan dengan cara mengumpulkan buku-buku yang rusak kemudian di pilah buku yang mana yang masih bisa diperbaiki maka akan diperbaiki sebaliknya buku yang tidak bisa diperbaiki maka akan dibakar dan kendala yang dihadapi yaitu tidak adanya sumber daya manusia yang berlatar belakang ilmu perpustakaan.